

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 31/01/2018

Erneuerung des Bodens des Frauenlobplatzes

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt bittet die Verwaltung den Bodenbelag des Frauenlobplatzes zwischen der Forsterstrasse und dem befestigten Gehweg über den Platz zu erneuern und dabei ähnlich wie auf dem Sömmerringplatz ein leichtes Gefälle einzubauen damit das Oberflächenwasser in die Kanalisation abfließen kann und somit der stark frequentierte Platz wieder schnell von der Bevölkerung genutzt werden kann.

Begründung:

Nach längeren und/oder starken Regenfällen (s. Foto v. 17/01/2018) gleicht der Frauenlobplatz einer Seenplatte umgeben von einer cm-dicken, schmierigen und glitschigen Schlammlandschaft. Für die Bevölkerung ist der Platz dann oft für mehrere Tage nicht nutzbar.

Ein neuer Belag mit leichtem Gefälle könnte zukünftig diesen Zustand verhindern.
Weitere Begründung mündlich.

Sigi Aubel

Die Linke.

Mainz, 17/01/2018

